



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN

国際会長主題 「言葉より行動を」

アジア会長主題 「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題 「響きあい、ともに歩む」

中部部長主題 「「将来を見つめたワイズ活動！」を今やってみよう！」

クラブ会長主題 「創くろう、充実した例会を！」



2014年9月

*"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"*

会長 森本 征夫 副会長 都築 正和 書記 荒川 文門  
 会計 杉山 弘時 直前会長 小林 滋記 連絡主事 東田 美保



今月の聖句

「あなたがたは愛されている子どもです。」

エフェソ5:1

9月例会案内

第一例会

日時：9月11日(木) 18:45～21:00

場所：南山YMCA

「夏季プログラム完了のリーダーを囲む会」

会費：1,000円

夏季YMCAの色々な活動を終え、ほっと一息のリーダーを囲み色々なお話を伺います。YMCAの活動は、リーダー無くしては成り立ちませんし、そのリーダー諸君をサポートするのが我々ワイズメンの責任の一つでもあります。BBQと飲み物でリーダーを労い大いに楽しみましょう。

当日は、プラザクラブと合同例会で大西中部部長の公式訪問を受ける日でもあり、開会時間は通常より15分早い18時45分です。時間厳守をお願いします。準備の事もあり、できるだけ早く来て頂けると良いかと思います。

いろいろBBQ材料は、ドライバーの小林君を中心に買いそろえますが、差し入れ大歓迎です。特にスイーツ系が良いかと思います。アルコール類の好みにうるさい方は自給自足でお願いします。

第二例会

日時：9月18日(木) 19:00～

場所：南山YMCA

協議事項 1. 10月プログラム案作成

2. 秋のプログラム確認

A. ピースフルサンデー

B. チャリティーラン

C. フェローシップ

D. その他のプログラムなど

8月第一例会報告

日時：8月2日(土) 17:30～

場所：名古屋テレビ塔 ビアガーデン

出席：浅井、荒川、荒川メネ、近藤、杉山、都築  
 深尾、森本

ゲスト：山本

8月は、恒例の納涼例会でしたが、今回は名古屋クラブと合同でテレビ塔下のビアガーデンで、4月までメンバーでした加藤明宏君を久しぶりにお迎えし楽しい会を持ちました。加藤君は現在大阪のプ

8月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		7名	7名	1名	100%

ール学院という学園にお勤めです。夏のビアガーデンなどは久しく覗いたこともなく何か新鮮な気分でした。名古屋クラブのメンバー諸氏とも親しく話が出来ましたし、大変楽しい会でした。



## 8月第二例会

日 時：8月14日 (木)

場 所：コメダ

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築  
深尾、森本

南山YMCA改修中のため、場所はコメダで開催しました。

1. 9月第一例会詳細決定
2. 日和田訪問計画決定
3. 浅井君訪台の件
4. その他

## 御嶽・日和田高原キャンプ場訪問記 荒川 文門

8月23日、24日南山ワイズとして、日和田キャンプ場を訪問しました。東田連絡主事がキャンプディレクターとして日和田で奮闘中のお見舞いを兼ね久しぶりの日和田泊りでした。雨の多い不規則

な夏にも関わらず、夜は満天の星空が見え感激でした。(でも夜が明けたらまた雨) いろいろなエピソードが生まれた楽しい旅でした。運転手は都築君、車は都築君の新車びかびかのベルファイヤ、乗り心地満点で後ろのシートでふんぞり返って楽々日和田まで行けるなんて幸せそのものでした。

夜はBBQで、途中の酒屋で買った飲み物で渴きを潤し、同宿の元南山YMCAのリーダー二人と旧交を温めながら楽しい一時を過ごしました。



## 御嶽・日和田高原キャンプ場訪問記 都築 正和

去る8月23日～24日で御嶽・日和田高原キャンプ場を訪問してきました。これは、YMCAスタッフは8月になるとプログラム活動、キャンプ活動等々大変忙しく、東田主事もワイズの例会出席も儘ならないとのことで、ならば我々がキャンプ場に向き特別例会とし、例会出席100%にすべく荒川君、杉山君、都築の3名で訪問してきました。

AM10:00本山に集合中央高速、19号線とひたすら北上。途中寝覚ノ床で昼食、多少の差し入れは用意したにも拘わらず嗜好品が無いのに気付き途中で仕入れPM3:00にはキャンプ場に着きました。30年ぶりのキャンプ場メインロッジの外観は汚れが目立つものの懐かしさを思い出すのに十分な建物でした。一歩中に入ると流石歴史の重みは隠せず多少の傷みはあるもののこの30年間で何名のキャンパー、何名のキャンプリーター巣立っていったのだろうか考えると感慨深いものがありました。夕食まで時間が有るのでキャンプ場を散策、昔を思い出しつつ炊事場、トイレ等懐かしい思い出がよみがえって来ました、テントサイトが整備途中とのことで残念でした。当日のキャンパーは20数名

の少中学生、1ファミリー、2名のリーダーOB、我々3名と中々賑やかでした。

夕食はシロクマリーダー心尽くしのBBQを満天の星空の下嗜好品も相まって堪能しました。(勿論、少中学生は別場所で野外炊飯です、御心配なく) YMC Aにとってキャンプはなくてはならないプログラム活動です、総主事通信3にキャンプ場整備が記載されています。微力ながら我々ワイズメンも協力しなければと思います。中村総主事、東田主事、キャンプスタッフのおもてなしに感謝しつつキャンプ場を後にしました、幸い心配していた天候にも恵まれ思い出深い1泊2日を過ごす事が出来ました、又来年も訪問したいと思います。



## 第18回中部部会報告

森本 征夫

日時：8月31日(日)

場所：四日市都ホテル

出席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、森本

第18回中部部会が四日市クラブのホストで「四日市都ホテル・伊勢の間」にて約150名の参加者で盛大に行われました。

私は昼前に着き四日市の友人と待ち合わせ、近鉄四日市駅の近くでランチを済ませ登録会場へ、プログラムを受け取ってビックリ、表紙に部長と中部の各会長の顔写真が印刷されていました。第一部の開会式ではオーケストラの演奏で入場、バナーセレモニーがあり又々ビックリ、最近の部会でバナーセレモニーがあるのは珍しい事だと思いました。その後、中部部長挨拶、来賓挨拶、評議会報告、ネメット会報告があり第一部が終了。

第二部の講演には「東日本大震災に学ぶ」のテーマで実際に救援に行かれた「自衛隊3等陸佐の小田浩次様」の講演があり、近未来起こりうる災害への我々の対策、自己防衛等のお話を聞き、とても参考になりました。今私達は何ができるかつくづく考えさせられました。(スライドを見たり、話を聞いたりしている内に涙が出てきました)



第三部は「懇親会」で西日本区直前理事の高瀬稔彦氏の乾杯で始まり、オーケストラ演奏、日舞等があり、和やかに懇親の輪が広がりました。最後にドアプライズ抽選会発表があり、目出度く荒川さんが1等の「掃除ロボット・ルンバ」をゲットしました。

大変素晴らしく充実した楽しい部会でした。ホストクラブの四日市の皆様に感謝します。ありがとうございました。



### 十勝じゃがいも

今年も「じゃがいも」のシーズンとなりました。南山クラブでは約150箱を目処に発注します。販売価格は1箱1,700円です。9月例会で予約を受け付けます。昨年同様に全数売り切ってファンด์としたいものです。

### 農場だより

8月は天候不順のまま終わりました。ワイズ農場も影響を受け、今年は新鮮な夏野菜を十分に収穫することができませんでした。ただ春先に荒川さん筆頭に草刈を頑張ったお陰で例年と違って雑草が少なく、さつまいもは順調に生育している様子です。他には近ちや

んが力を注いでいる「ゴマ」、そして野外活動グループが植えた「落花生」も順調に育っています。落花生は名前どおり夏に黄色の花が咲いた後に子房柄と呼ばれる部分（花のすぐ下の部分）が伸びて地中に潜り込み、子房が膨らんで実をつけます。殻に見られる筋は養分を運んだ管のあとです。写真はお盆前後の花の様子です。10月の収穫に向け、今は畝の土寄せの時期を迎えています。



これからはそろそろ「芋掘り」の準備が始まりますが、プログラムには欠かせない井戸水を汲み上げるポンプの調子が悪く、原因を調査中ですがどうも寿命を迎えた様子です。以前にポンプが盗難され、困っていた時には、不思議なことに新しいポンプが現れました。今回も上前津の方から早めのサンタクロースが登場するのを祈りましょう。

### 例会出席表

		8 ／ 2 合 同 例 会	8 ／ 21 第 二 例 会	8 ／ 23 日 和 田	8 ／ 31 中 部 部 会 会
1	浅井 昭和	○	○		
2	荒川 文門	○	○	○	○
3	小林 滋記		○		○
4	近藤 豊	○	○		○
5	杉山 弘時	○	○	○	○
6	都築 正和	○	○	○	○
7	東田 美保			○	
8	深尾 俊雄	○	○		
9	森本 征夫	○	○		○